

## La falta de liquidez del Popular aceleró su venta al Santander

Las autoridades europeas concluyeron que el banco estaba al borde de la quiebra. Botín paga un euro por la entidad y amplía capital en 7.000 millones

ÍÑIGO DE BARRÓN, Madrid  
El Popular firmó ayer el último capítulo de la crisis financiera española. Ante la apremiante falta de liquidez del banco, las autoridades europeas decidieron intervenir, amortizar sus acciones y venderlo al

Santander por el precio simbólico de un euro. La entidad que preside Ana Botín presentó la única oferta válida. Su intención es ampliar capital por 7.000 mi-

llones para digerir una operación que convierte al Santander en líder del sector. El rescate del Popular, sexto en el ranking con 1.762 oficinas y 11.380 emplea-

dos, inaugura el nuevo mecanismo europeo para salvar bancos y proteger a los depositantes sin uso de dinero público. A cambio, los 300.000 accionistas pierden toda su inversión, al igual que tenedores de bonos por importe de 2.000 millones. PÁGINAS 37 A 40

**EDITORIAL** *Salvación por vía de urgencia* P12

## Londres ratifica la muerte de Echeverría, el héroe de Borough Market

El Gobierno español critica la tardanza de la policía en identificarlo

MARÍA SAHUQUILLO, Londres

Tras cuatro días de espera, la familia del español Ignacio Echeverría, el héroe del *monopatín* de 39 años que se encaró a un terrorista que atacaba a una mujer en Borough Market, obtuvo ayer la confirmación de que es uno de los ocho fallecidos en los atentados de Londres. El Gobierno español ha criticado la tardanza de las autoridades británicas en la identificación del cadáver. PÁGINA 8



Un grupo de personas abandona precipitadamente el Parlamento iraní durante el ataque terrorista. / REUTERS / TIMA AGENCY

## El Estado Islámico ataca los principales símbolos políticos y religiosos de Irán

Doce muertos y 46 heridos en un doble atentado del ISIS contra el Parlamento y el mausoleo de Jomeini, gran referencia chií

ALI FALAHI, Teherán  
El Parlamento iraní y el mausoleo de Ruholá Jomeini, el fundador de la Revolución Islámica, fueron objetivo ayer de sendos ataques del ISIS. El doble atentado causó al menos 12 muertos y 46 heridos y llevó al Gobierno a decretar el estado de alerta. Los terroristas, todos ellos muertos, portaban armas, fusiles Kaláshnikov y explosivos. Son los primeros atentados perpetrados por el Estado Islámico en territorio iraní. Teherán acusa a EE UU y Arabia Saudí de estar involucrados

en estos ataques, que, según el líder supremo, Alí Jamenei, "no influirán en la voluntad del pueblo iraní ni en sus responsables", que seguirán combatiendo el terrorismo en Irak y Siria. El presidente, Hassan Rohaní, que acaba de comenzar su segundo mandato, elogió en Twitter la rápida intervención de sus fuerzas de seguridad: "Si estos ataques hubieran ocurrido en cualquier otra ciudad de Europa o el mundo habrían dejado muchas (más) víctimas". PÁGINAS 3 Y 4

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

2013 un gran crianza  
PLANETA VINO 2017  
92pts  
Andrés Proensa  
GUÍA PROENSA  
ORO Awards CINVE 2017  
21. BERLINER WEIN TROPHY GOLD 2017  
Marqués de Cáceres

## El PSOE decide abstenerse en la moción de censura de Podemos

ANABEL DÍEZ, Madrid

Los parlamentarios socialistas se abstendrán el próximo martes en el pleno de la moción de censura de Podemos contra el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy. "La opción más razonable es la abstención", anticipó ayer José Luis Ábalos, que ejerce de portavoz del PSOE hasta su próximo congreso. PÁGINA 15

## EL PAÍS y Google unen fuerzas en Retina para la transformación digital

EL PAÍS, Madrid

Retina, plataforma de innovación de EL PAÍS y referente en español de las nuevas tecnologías, cuenta desde hoy con la colaboración de la empresa estadounidense Google. La alianza busca abrir debates sobre cómo construir una sociedad más avanzada y competitiva. PÁGINA 23

ADemás

## Puigdemont consumará mañana su desafío y Guardiola le secundará

PÁGINA 18

El exdirector del FBI revela que Trump le presionó P5